Carlos Ramón Fernández Liesa (España)

[Original: español]

Fecha y lugar de nacimiento: 30 de octubre de 1964, Zaragoza (España).

Idiomas de trabajo: español nativo, alto nivel de francés y nivel intermedio de inglés.

Cargo o función actual

Catedrático de Derecho Internacional Público en la Universidad Carlos III de Madrid (2005). Director de la cátedra sobre desarrollo sostenible y derechos humanos (*BOE*, 3/XII/2021). Director de la Revista *Tiempo de Paz* (desde 2015) del Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad. Director de la *Revista electrónica iberoamericana* (desde 2007, categoría Scopus). Delegado, con rango de Decano, en el Centro Universitario de la Guardia Civil adscrito a la Universidad Carlos III.

Principales actividades profesionales

Académico de la Real Academia Aragonesa de Jurisprudencia y Legislación, y Vicepresidente de la Sección de Derecho Internacional de la Real Academia Española. Ha sido Secretario General. Vicerrector, Director del Departamento de Derecho Internacional y Director, Subdirector y Secretario del Instituto de Estudios Internacionales y Europeos Francisco de Vitoria. Profesor e investigador, a tiempo completo, dirige un grupo de investigación que ha abordado importantes proyectos en derechos humanos, cooperación internacional, sostenibilidad, instituciones internacionales y derecho internacional. Director del Máster en Acción Solidaria (25 ediciones) y del título de experto en derechos indígenas y derechos humanos (20 ediciones), ha sido profesor visitante en numerosos centros de prestigio internacional. Colabora con la sociedad civil y con instituciones públicas en derechos humanos.

Títulos académicos

Licenciatura en Derecho y Diploma de la Escuela de Práctica Jurídica (Universidad de Zaragoza) (1987). Máster en Altos Estudios Internacionales y Diploma de Estudios Europeos (Institut Européen des Hautes Études Internationales, primero de la promoción) (1988). Doctor en Derecho por la Universidad Carlos III de Madrid (1992), con premio extraordinario. Diploma del Centro de Estudios e Investigaciones de la Academia de Derecho Internacional de la Haya (1995).

Otras actividades principales en el campo relacionado con el órgano de tratado correspondiente

Profesor de sistemas internacionales de protección de derechos humanos en diversos posgrados, ha sido Vicepresidente de la Fundación Gregorio Peces-Barba para el estudio y cooperación en derechos humanos (2016 a 2024), miembro de la Comisión de Ética del Comité Olímpico español (2007 a 2013), y coordinador de una Enciclopedia de Derechos Humanos editada por Dykinson (24 volúmenes) y del Foro de Derechos Humanos creado entre la Universidad Carlos III y el Consejo General del Poder Judicial para la formación de magistrados desde 2017. Experto del Mecanismo de Moscú de la OSCE (2022 a 2028), dirigió la Cátedra Villarroel de Derecho Internacional Humanitario y Derecho Internacional de los Derechos Humanos, la Cátedra Concepción Arenal del Ministerio de Trabajo, y colaboró como investigador en la cátedra sobre la erradicación de la pobreza creada por el Fondo de las Naciones Unidas para los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Miembro del consejo científico del Instituto Gregorio Peces-Barba, de la revista *Derechos y Libertades* y de la *Revista Española de Empresas y Derechos Humanos* de la Editorial Colex.

Publicaciones más recientes en la materia

Autor de múltiples libros y artículos científicos, entre los más recientes cabe destacar: "El sistema universal de derechos humanos: teoría y realidad" (Discurso de ingreso en la Academia Aragonesa de Jurisprudencia y Legislación), Zaragoza (2021); "Questions on

12 GE.24-05441

theory of law in international human rights law", *The Age of Human Rights Journal*, núm. 15, 2020; *El Derecho internacional de los derechos humanos en perspectiva histórica*, Thomson Reuters (2013, 576 págs).

GE.24-05441